

der bisher geführten öffentlichen Auseinandersetzungen innerhalb der internationalen kommunistischen Bewegung tritt unsere Partei konsequent dafür ein, daß entsprechend den grundlegenden Richtlinien und Methoden, die in der Moskauer Deklaration von 1957 und in der Moskauer Erklärung von 1960 festgelegt worden sind, die Probleme geregelt werden und die Geschlossenheit der internationalen kommunistischen Bewegung gestärkt wird.

Wir wünschen aus vollem Herzen, daß auf der Grundlage der in beiden programmatischen Dokumenten der internationalen kommunistischen Bewegung festgelegten Normen die öffentlichen Auseinandersetzungen eingestellt und die Streitfragen so bald wie möglich richtig gelöst werden. Wir erklären hier, daß unsere Partei auch weiterhin ihre ganze Kraft für dieses Ziel einsetzen wird. (Beifall.)

Es lebe der VI. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands! (Beifall.)

Es lebe die Einheit der Völker und der Kommunisten Japans und der Deutschen Demokratischen Republik! (Beifall.)

Es lebe die Einheit aller antiimperialistischen Kräfte und der internationalen kommunistischen Bewegung!

(Lebhafter Beifall der Delegierten, die sich von ihren Plätzen erhoben haben.)

Vorsitzender *Friedrich Ebert*: Wir danken dem Genossen Okamoto. Das Wort hat nunmehr der Erste Sekretär des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei Algeriens, Genosse Bachir Hadj Ali.

(Die Delegierten, die sich von den Plätzen erhoben haben, begrüßen Genossen Ali mit lebhaftem Beifall.)

*Bachir Hadj Ali*: Teure Genossen! Im Namen der Kommunisten Algeriens begrüße ich Ihren VI. Parteitag und wünsche Ihnen große Erfolge in Ihrem friedlichen Werk des umfassenden Aufbaus des Sozialismus! (Beifall.)

Die Gründung und die Festigung Ihres Staates sind ein Ereignis höchster Bedeutung für alle Völker. Algerien hat das in seinem Befreiungskampf erfahren. Es erhielt Ihre uneigennützigte Hilfe, die es niemals vergessen wird! Wir wünschen, daß zwischen unseren beiden Ländern fruchtbare diplomatische Beziehungen hergestellt werden als Folge der Solidaritätsbande, die in den schweren Stunden geknüpft wurden. Jeder